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Le super duel : "Il ne faut pas avoir peur de perdre" 

Francesco Zet est prêt pour l'Elitloppet où un super duel attend le vainqueur du Prix d'Amérique 

Idao de Tillard. 
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Ce sera un super duel dans la course Elite. 

  

Le vainqueur du Prix d'Amérique Idao de Tillard face à la machine à victoire Francesco Zet. 

  

- Il ne faut pas permettre à Idao de Tillard de venir ici et de simplement montrer ses chaussures, 

nous essaierons de défendre notre ville natale, dit Daniel Redén. 

  

Le directeur sportif de Solvalla, Anders Malmrot, a connu un début de rêve à l'Elitloppet. 

  

Il reste encore 14 places à pourvoir pour la grande course, mais il est déjà clair qu'il s'agira d'un 

super duel entre deux des meilleurs chevaux du monde. 

  

Dans un coin du ring : le cheval d'affiche français Idao de Tillard qui a traversé le difficile meeting 

hivernal de Paris invaincu avec de grandes victoires dans le Prix de France et la plus grande bataille, 

le Prix d'Amérique, en tête. 

  

Dans le second : la machine à victoires suédoise Francesco Zet avec 17 victoires consécutives, dont 

des victoires dans le Criterion, le Derby et la Jubilee Cup. 

  

"Sinon, tu pourrais changer d'avis" 

Ce week-end, l'entraîneur de Francesco Zet, Daniel Redén, a délivré le message. 

  

- Nous sommes tous favorables à cela maintenant, dit-il. 

  

Pour Trav365, il développe : 

  

- J'ai faim. C'était aussi bien de le faire. Sinon, vous aurez peut-être le temps de changer d'avis... 



  

Il sera désormais plus difficile de changer d'avis. 

  

- Haha ouais. Mais c’est bien sûr le cheval qui décide. Tout doit être au top. S'il sort et échoue trois 

fois, alors vous ne voulez pas être là. 

  

À quoi ressemble le jeu derrière cette décision ? 

  

- Malmrot (le directeur sportif de Solvalla) était déjà sur moi l'année dernière, mais ensuite nous 

avons dit non. De toute évidence, il était curieux à propos de Francesco. Quand Idao de Tillard 

acceptait, ce serait une erreur de dire non. Un lauréat du Prix d'Amérique en vue. Il ne devrait pas 

être autorisé à venir ici et à simplement montrer ses chaussures, nous essaierons de défendre notre 

ville natale. 

  

Redén était sur le sol français cet hiver et a pu suivre de près Idao de Tillard. 

  

Comment le convaincre ? 

  

- C'est vraiment dur! Totalement indolore pour les positions. Soyez fort et rapide comme l'enfer. 

Mais maintenant ce sont nos conditions avec une petite piste et des virages très dosés... On verra 

ensuite. Ça va être amusant et je suis très heureux qu'ils viennent. Nous voulons les voir battre. Ils 

ont également un oeil sur Francesco Zet en France, même s'il n'y a pas concouru. Bazire avait le 

contrôle total et parlait de lui, c'est drôle. 

  

"Je veux concourir et le montrer" 

Le 16 août dernier, "Frasse" a remporté la Coupe du Jubilé. Depuis, on ne l'a plus revu sur les 

circuits. 

  

- Il a été tranquille tout l'automne, puis nous avons collecté du sperme sur lui à la fin de l'automne et 

en hiver. Les choses vont beaucoup mieux de ce côté-là maintenant et les juments saillies en Italie 

sont tombées enceintes tout de suite. Nous avons eu un arrangement légèrement différent avec lui 

et nous avons pris les choses en douceur, dit Redén. 

  

- Mais nous voulons rivaliser ! Sinon, nous l'aurions complètement abandonné maintenant. Il a déjà 

montré de quoi il était capable, il ne faut pas avoir peur de perdre. "Oh, maintenant nous allons 

continuer à gagner", en quelque sorte. Maintenant, j'aimerais essayer de le montrer face aux 



meilleurs du monde. Il a déjà affronté de bons chevaux plus âgés, mais maintenant nous tendons un 

peu plus l'arc. Il n’y a eu aucune bizarrerie avec lui et il s’est reposé en bonne forme. 

  

Comment se sent-il aujourd’hui ? 

  

- Je l'ai conduit moi-même lundi et c'était le travail le plus difficile jusqu'à présent cette année. Il a 

résolu ce problème avec vaillance. D’autres ont dû se battre pour s’accrocher. Il était tellement fou 

quand il s'étirait un peu, quand il courait à un rythme un peu plus rapide. Il se rend alors compte que 

quelque chose se passe. Il reste bouche bée entre les intervalles, puis ça commence à se 

rapprocher... 

  

- Il a encore progressé d'un cran cet hiver. Maintenant, il doit être contrôlé par un vétérinaire donc il 

a bien pris ce travail, donc je sais si je suis en phase. Cela va être vraiment excitant, et j'espère que 

ce sera comme l'année où Don Fanucci Zet a gagné, que tout se déroule comme prévu, comme vous 

le souhaitez, jusqu'au bout. 

  

Quand pourra-t-on le voir sur la piste ? 

  

- Ce n'est même pas proche. 

  

Pas d'idée? 

  

- Non. Peut-être que je me lancerai directement dans la course Elite... 


